
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

県から魚沼再編のフレーム案が発表されて 10 年になりま

す。様々な問題がありましたが、平成 27年 6月 1日から予

定通り、県立小出病院及び六日町病院は、市民病院となり、

新たに魚沼基幹病院が開院します。今まで長岡や上越に送る

しかなかった重症疾患も魚沼で治療できるようになります。 

十日町病院は現在地で新病院が建設されることになり、昨

年 3月より工事が始まり、平成 28年 3月部分開院（新外来

診療棟の併用開始）、平成 32年 3月全部開院（新病棟の併用

開始）の予定となっています。 

 フレーム案では、「松代病院は、十日町病院の改築に併せ、

その機能等を十日町病院に統合します。県立としては廃止します。」とされ、住民の皆さん

が県に松代病院存続の要望書を提出するということもありました。松代病院は今後どうなっ

ていくのでしょうか。 

 松代・松之山地域は高齢化率 46％の超高齢地域です。国は、高齢者が住み慣れた地域で

自分らしい暮らしを人生の最後まで続けることができるよう、住まい・医療・介護・予防・

生活支援が一体的に提供される地域包括ケアシステムの構築を進めています。 

 この地域包括ケアシステムは、高度急性期や急性

期から回復期・慢性期の病院または無床診療所まで、

すべての医療機関に関わってきます。松代・松之山

地区は日本の中でもまだ経験したことのない高齢

社会を歩んでいます。松代病院はこれまで以上に、

福祉・介護と連携し地域の包括ケアシステムの中心

的な役割を担っていく必要があると思っています。 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

  

   

 

           

 

 

  

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大平医師 
松代病院で働くことになっ

た内科の大平俊介と申しま

す。出身は魚沼市です。外来

診療や訪問診察などまだまだ

不慣れなところはあります

が、地域医療を通じて地域住

民の方々に貢献できるよう頑

張りたいと思います。 

来年も、のっとれ松代城レ

ースには参加したいと思いま

す。 

４月より薬局で働いてい

ます薬剤師の長谷川です。上

越から通っています。入院さ

れている患者さんの薬の説

明を主にしています。 

チーム松代の一員として、

はやく顔を覚えてもらい気

軽に声をかけていただける

存在になりたいと思ってい

ます。よろしくお願いしま

す。 

  

 十日町病院から転勤してき

ました、検査科の吉田です。雪

が解け緑が多くなってきた通

勤路からの景色を毎日楽しん

でいます。 

 まだ慣れない事も多いです

が、松代地域の皆さんが健康に

過ごせるよう、少しでもお手伝

いが出来ればと思います。よろ

しくお願いします。 

 このたび新採用で 4 月から

松代病院に配属となりました、

看護師の中村友美です。十日町

市、松代地域に足を踏み入れる

のも初めてで、まだまだ右往左

往している日々ですが、美しい

自然と温かい人々に囲まれな

がら、この地で精進していきた

いと思います。 

 チーム松代の一員として、皆

様の力になっていきたいと考

えています。よろしくお願いい

たします。 

 4 月から新人看護師とし

て松代病院に配属されまし

た。初めての松代での生活

はまだ慣れていない部分も

ありますが、豊かな自然に

癒されています。地域の

方々のお役にたてるよう頑

張ります。よろしくお願い

します。 

 4 月から新人看護師として

配属された白井晴菜です。松

代の豊かな自然のなかで生活

できることを楽しみにしてい

ます。 

 これから松代地域の方々の

健康の支えとなれるよう先輩

方のご指導を受けながら日々

成長できるよう頑張ります。

よろしくお願いいたします。 

長谷川薬剤科長 

吉田主任検査技師 

中村看護師 

髙山看護師 
白井看護師 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年も“花いっぱい運動”を実施しています。 

 今年も、病院の周りに花壇を整備しました。 

四季の花々をお楽しみいただけるように頑張ります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

花壇作りの様子 

 

相澤施設管理嘱託員 島田嘱託員(クラーク) 

 4 月から松代病院にお世話に

なっている相澤です。 

 自宅では観桜会。病院では桜

の変わりに雪山が見えるだけで

したが、最近、見えなかった周

囲の家々が見えるようになって

来ました。私も雪のように一日

も早く松代病院に融けこむよう

努力しますのでよろしくお願い

いたします。 

 毎日季節を感じながら

十日町から通っています。

以前は診療所勤務だった

ので病院という規模に圧

倒されていますが、早く仕

事に慣れてスムーズに業

務を行えるようがんばり

たいと思います。 

児玉事務員(受付) 

 はじめまして。 

4月から六日町病院より異

動してきました児玉千明

です。初めての移動でとま

どう事も多く、緊張の毎日

ですが、笑顔をモットーに

頑張りたいと思います。よ

ろしくお願いいたします。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

健康教室 

音楽会 

シンポジウム 

折紙講座 

地域の医療を考える

シンポジウム（11月） 

クラシック

音楽会（7月） 

クリスマスコン

サート（12月） 

スプリングコン

サート（3月） 

なじょだね

健康教室 

地域健康教室 

月 2回開催 


